令和2年度入学式 R2.5.24





御勅使中キャラクター「ちょく丸」



祝電もいただきました









学校長式辞



本日ここに、中学生として新たな一歩を踏み出した新入生のみなさん、入学おめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。
さて、新入生の皆さん、中学校の制服を着た應想はいかがですか。気持ちも新たにこれから始まる中学校生活に期待を抱いていることと思います。
中学校では、小学校と違い各教科で担任の先生が変わったり、部活動という特別活動があったりして、これまで以上に人と人とのかかわり合いが広がります。本本には小学校と中学校の接続を意を行う「小中一貫教育」を推進し、皆きなの力が高まるように取りを推進し、皆きなの力が高まるようによりによりに、中学生とうことのかが高まるように取ります。という別届単な社会とというに、中学生として、います。という別届発生として、対策を

ます。引き続きご協力をお願いいたしまます。引き続きご協力をお願いいたしましても一日も早く、このス市といたしましても一日も早く、このス市といたしましても一日も早く、このス市といたしましても一日も早く、このス市といたしましても一日も早く、このは、誠に申し訳ございません。南アルプる御心配と御迷惑とをお掛けしてしまます。引き続きご協力をお願いいたしまます。引き続きご協力をお願いいたしま

南アルプス市より「励ましの言葉」



新入生代表「誓いのことば」



先輩たちからの

歓迎の言葉



















I年2組